

1922

404. 7 sept. *Décret du Conseil*. Autorise que le Canada soit représenté à la Conférence internationale du Travail à Genève 471

1923

405. 15 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande si Sa Majesté le Roi doit ratifier au nom du Canada la modification à l'article 393 du Traité de Versailles 472

406. 22 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte que l'article 393 soit ratifié au nom du Canada 472

407. 9 août *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Annonce que M. Philippe Roy signera le Protocole comportant la modification à l'article 393 473

PARTIE 3

COUR PERMANENTE

DE JUSTICE INTERNATIONALE

1921

408. 1^{er} févr. *Extrait des notes du Conseiller juridique sur la première assemblée de la Société des Nations*. Renseigne sur les projets d'établissement d'une Cour permanente de Justice internationale 473

409. 23 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Propose de signer le Protocole relatif au statut de la Cour permanente de Justice internationale 474

410. 8 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Suggère d'autoriser un représentant canadien à signer le Protocole 474

411. 21 mars *Décret du Conseil*. Autorise le commissaire général du Canada en France à signer le Protocole 474

412. 26 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Commissaire général*. L'instruit de signer le Protocole et d'omettre la clause facultative 475

413. 30 mars *Le Commissaire général au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte qu'il a signé le Protocole 475

1922

404. Sept. 7 *Order in Council*. Recommends that Canada be represented at International Labour Organization Conference at Geneva 471

1923

405. Mar. 15 *Colonial Secretary to Governor General*. Asks whether His Majesty the King should ratify amendment to Article 393 of Treaty of Versailles on behalf of Canada 472

406. Mar. 22 *Governor General to Colonial Secretary*. Concurs in ratification of Article 393 on behalf of Canada 472

407. Aug. 9 *Governor General to Colonial Secretary*. Advises that M. Philippe Roy will sign Protocol embodying amendment of Article 393 473

PART 3

PERMANENT COURT OF

INTERNATIONAL JUSTICE

1921

408. Feb. 1 *Extracts from Notes by Legal Adviser on First Assembly of League of Nations*. Outlines establishment of Permanent Court of International Justice 473

409. Feb. 23 *Governor General to Colonial Secretary*. Proposes signing Protocol adjoined to statute of Permanent Court of International Justice 474

410. Mar. 8 *Colonial Secretary to Governor General*. Suggests authorizing Canadian representative to sign Protocol 474

411. Mar. 21 *Order in Council*. Authorizes Commissioner General in France to sign Protocol for Canada 474

412. Mar. 26 *Under-Secretary of State for External Affairs to Commissioner General*. Gives instructions to sign Protocol but not optional clause 475

413. Mar. 30 *Commissioner General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports on having signed Protocol 475